

SUMMARECON BOGOR

SUKSES LUNCURKAN RUKO PERDANA

Di penghujung kuartal pertama tahun 2023, PT Summarecon Agung Tbk. kembali membukukan penjualan produk properti yang sangat baik melalui Summarecon Bogor. Kali ini, Summarecon Bogor me-*launching* produk komersial perdananya, yakni Graha Boulevard yang terjual habis hanya dalam waktu kurang dari 2 (dua) jam.

Dibuka dengan harga kisaran Rp 3 miliar, tingginya minat masyarakat terhadap produk dari Summarecon Bogor terlihat dari jumlah calon konsumen yang mendaftar untuk ikut undian hampir mencapai lima kali lipat dari unit yang dirilis.

“Puji syukur peluncuran Graha Boulevard berlangsung lancar dan antusiasme masyarakat sangat baik dengan unitnya yang langsung terjual habis dalam waktu kurang dari 2 jam,” demikian disampaikan Direktur PT Summarecon Agung Tbk, Sharif Benyamin, Sabtu 18 Maret 2023 di Marketing Gallery Summarecon Bogor.

Ruko Graha Boulevard nantinya akan menjadi pusat kuliner dan gaya hidup sekaligus ikon terbaru yang akan ramai dikunjungi karena aksesnya yang sangat strategis. Berlokasi di lokasi terdepan dari Summarecon Bogor yaitu dekat dengan pintu masuk kawasan dan dekat dari exit tol Bogor Selatan.

Nantinya kawasan komersial ini akan dikelilingi oleh berbagai kaveling komersial yang telah bergabung diantaranya beberapa kuliner ternama seperti Taman Santap Rumah Kayu, B’Steak Grill & Pancake, dan juga akan hadir International Preschool and Kindergarten Kipina Kids Indonesia. Sementara untuk ruko, telah bergabung Johnny Andrian Beauty Salon, serta beragam kuliner Favorit seperti JCO Donuts & Coffee, Vietnamese Noodle Pho 24, Sudi Mampir Roxy, Warung Sate Bang Adi Kumis dan kuliner khas lainnya.

Selain ruko, nantinya kawasan ini juga akan diisi dengan kios-kios yang sangat unik yaitu menghadap sungai, yang diperuntukan bagi unit usaha yang lebih kecil. Kios ini akan ditawarkan dengan sistem sewa kepada pelaku usaha kuliner, dan lainnya.

Summarecon Bogor memiliki beragam keistimewaan; seperti lokasinya yang bersisian langsung dengan Kota Bogor, memiliki akses tol langsung melalui pintu tol Bogor Selatan, dan juga berada di ketinggian 300 - 500 meter di atas permukaan laut. Kawasan ini juga memiliki pemandangan empat gunung yang sangat indah (Gunung Gede, Gunung Pangrango, Gunung Salak, Gunung Pancar), pemandangan lapangan golf Gunung Geulis (36 holes) dan juga pemandangan City View, ditambah desain masterplan, siteplan, serta desain rumah hasil karya konsultan ternama baik nasional maupun internasional.

PT Summarecon Agung Tbk. (Summarecon) adalah salah satu perusahaan properti terkemuka di Indonesia, yang telah berdiri sejak tahun 1975. Summarecon mengembangkan Kelapa Gading yang kini lebih dikenal menjadi Summarecon Kelapa Gading. Summarecon berhasil mengembangkan kawasan Kelapa Gading menjadi kota terpadu modern seluas 550 ha dan menjadi tempat tinggal yang diminati masyarakat kelas menengah dan menengah ke atas. Setelah sukses dengan Summarecon Kelapa Gading, Summarecon mengembangkan kawasan kota terpadu Summarecon Serpong, Summarecon Bekasi, Summarecon Bandung, Summarecon Emerald Karawang, Summarecon Mutiara Makassar, Summarecon Bogor, serta Summarecon Crown Gading. Seluruh kawasan yang dikembangkan terintegrasi dengan area komersial, pusat perbelanjaan, dan fasilitas sosial lainnya seperti sekolah, rumah sakit, rumah ibadah, dan taman.

Jakarta, 20 Maret 2023

Diterbitkan oleh:

Corporate Communication

PT Summarecon Agung Tbk.

Telp. (021) 4714567 / (021) 453-1101

E-mail : publicrelation@summarecon.com

IG : [@summarecon.bogor](https://www.instagram.com/summarecon.bogor)